

o Homenaje rendido por el Instituto de Francia (Academia de Ciencias Morales y políticas)

[\[VOLVER AL INDICE\]](#)

Discurso del excmo. Señor Marc Boegner

"Alejandro Álvarez, a quien la Academia había escogido primero como corresponsal en 1922, después asociado extranjero, en 1928, fue durante su prolongada vida un eminente ciudadano de Chile y un noble servidor del Derecho Internacional. Nacido en Chile, pasó casi toda su vida en Francia, alcanzando el grado de Doctor en Derecho que le otorgan la Facultad de Derecho de la Universidad de París; no obstante, representó a su patria en gran número de conferencias internacionales, tanto en ambas Américas como en Europa.

Por medio de constantes informes presentados a nuestra asociación, hizo a ésta partícipe de sus inquietudes, de sus trabajos, de los incesantes progresos de su labor científica. Sus obras publicadas alcanzan a cerca de las ochenta. Cercana ya la muerte, habiendo alcanzado los 92 años de edad, concluía su último libro, síntesis de todas sus investigaciones.

Para honrar una personalidad de tan alto valor, cuyo brillo ignoraba toda frontera, el Gobierno chileno lo había nombrado Embajador Extraordinario de Chile por vida, en prueba de reconocimiento por los muchos servicios rendidos a su patria.

La Academia recoge con gratitud el gran ejemplo de esa vida consagrada íntegramente al servicio del Derecho y de la Paz Internacional.

[\[VOLVER AL INDICE\]](#)

